

12.07.2023 | Nr. 253/23

## **Tobias Koch: Zum Tod von Heide Simonis**

Zum Tod der ehemaligen Ministerpräsidentin Heide Simonis erklärt der Vorsitzende der CDU-Fraktion Tobias Koch:

„Eine große Schleswig-Holsteinerin ist heute von uns gegangen. Wir trauern um eine Herzblutpolitikerin, der die Menschen in unserem Land viel zu verdanken haben. Als erste Ministerpräsidentin Deutschlands war sie gerade für viele Politikerinnen ein Vorbild und hat bereits vor über 30 Jahren den Weg für eine gleichberechtigte Teilhabe von Frauen in der Politik geebnet. Mit ihrer unverkennbaren offenen Art wird sie den Menschen im Land immer als geradlinige und aufrechte Politikerin in Erinnerung bleiben. Wir sprechen ihrem Mann und ihrer Familie unser tief empfundenes Mitgefühl aus.“